

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala karunia dan rahmat-Nya sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Tesis ini berjudul **"Pengaruh Penerapan Strategi Pembelajaran *Think Talk Write* dan Minat Belajar terhadap Kemampuan Menyimak Teks Berita Siswa Kelas VIII SMP Swasta Free Methodist-1 Helvetia Tahun Pelajaran 2013/2014"**. Penulisan tesis ini diajukan untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa keberhasilan penyusunan tesis ini tidak terlepas dari berbagai pihak baik langsung maupun tidak langsung. Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada mereka yang telah meluangkan waktu dan pikiran membantu penulis menyelesaikan tesis ini, semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan karunia dan rahmat-Nya.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr.Mahriyuni, M.Hum., sebagai Dosen Pembimbing I dan Bapak Dr.Abdurahman Adisaputera, M.Hum., sebagai Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan pemikiran dalam memberikan bimbingan dalam penulisan tesis ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Mutsyuhito Solin, M.Pd., M.Untung Ritonga, S.S., M.Hum., Ph.D., Dr. Deny Setiawan, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan bimbingan dalam penulisan tesis ini.

Demikian juga penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof.Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Bapak Prof.Dr.H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana.
3. Bapak Dr. Deny Setiawan, M.Si., dan Ibu Dr. Anita Yus, M.Pd., selaku Ketua dan Sekretaris Jurusan Pendidikan Dasar Program Pascasarjana.
4. Bapak/Ibu Dosen di Program Studi Pendidikan Dasar Universitas Negeri Medan.
5. Bang Putra selaku Tata Usaha di Program Studi Pendidikan Dasar.

6. Bapak J.A.Simanjuntak,B.A.,S.Pd., selaku Kepala Sekolah SMP Free Methodist-1 Helvetia atas ijin yang diberikan kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah yang beliau pimpin.
7. Bapak Misnanto selaku Tata Usaha dan seluruh rekan guru Free Methodist 1 Helvetia.
8. Rekan-rekan mahasiswa kelas B-2 Program Studi Pendidikan Dasar.

Terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orang tua dan mertua tercinta: E. Naibaho dan M.Sitanggang,S.Pd., A.Panjaitan (+) dan E. Br.Sitorus yang telah memberikan doa, dukungan moral dan materil, motivasi, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis untuk mendapat gelar Magister Pendidikan Dasar. Suami dan anakku tersayang G.Panjaitan,S.E., dan Darien Saut Leader Panjaitan yang telah memberikan doa, semangat dan pengertian selama kuliah. Ito dan eda H.Naibaho dan L.sigalingging, R.Naibaho dan H.Simbolon, Rikky Naibaho,S.T., Johannes Naibaho,Amd.,adik-adikku J.Simbolon,Spd. dan E.Naibaho,S.Pd., R.Hutapea dan J.Naibaho,A.Mkeb., paramanku Dion, Jaya Naibaho, maenku Naomi Naibaho, anakku Brain dan Joice Simbolon, yang selalu memberi dukungan. Semua keluarga yang ada di Tanjung Pinang R.Panjaitan/br.Napitupulu, Evraim dan Ruben Panjaitan, amangbao Rian/br.Panjaitan, Siahaan/br.Panjaitan, amangbao Fitri/br.Panjaitan, bere-bere: Rian, Anggi, angel, Retta, Viktor, Nova, Fitri, Aisyah, David, dan Marsel terima kasih atas doa dan dukungannya sehingga tesis dapat penulis selesaikan dengan baik.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penulisan tesis ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu, dengan terbuka dan senang hati penulis mengharapakan kritik dan saran. Akhir kata penulis mohon maaf atas segala kekurangan semoga tesis ini dapat memberikan manfaat dan sumbangsih bagi kemajuan serta peningkatan pendidikan Bangsa Indonesia.

Medan, 17 Maret 2015
Penulis,

Fromsiska Naibaho
NIM 8126182012